

Ils ont fait perdre des années précieuses à Digne !

Des sommes énormes payées par les Dignois, en plus de ses indemnités, pour la publicité de P.Granet et Digne continue de mourir!

Quand tout le monde s'accorde à dire que la fermeture supplémentaire d'un service de notre hôpital (médecine interne) est une catastrophe, ils y voient un avantage financier. Quand tout le monde s'accorde à dire que des quartiers de la ville sont des lieux d'insécurité avec trafics en tous genres et d'incendies volontaires, la majorité Granet y voit un lieu de mixité sociale et y dépense des milliers d'euros en vain. Quand on réclame des moyens de vidéosurveillance on trouve encore des élus de la majorité Granet pour y voir des mesures liberticides et s'y opposer.

Mais la première des libertés n'est-elle pas de pouvoir vivre en sécurité, être défendu, secouru et soigné ? Chaque Dignois donne plus de 1500 €/an pour payer les frais de personnel entre mairie et agglomération pour des services en moins ou défectueux....

La ville avait besoin de réanimateurs pas d'une équipe de thanatopracteurs qui tentent, « à grands coup de com », de cacher les conséquences leur incapacité à défendre ou boucler des dossiers vitaux, et les terribles conséquences pour Digne.

Les Dignois d'abord

Marie-Anne Baudoui-Maurel, Véronique Robert, Lionel Thonnatte, Gilles De valckenaere